

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

清掃活動に力を入れています！！

7月16日（火）と18日（木）は、清掃強調日として清掃活動に力を入れて取り組んでいます。私は1日最低2回は校内巡視をします。子どもたちの安全確保という点から安全点検をすると同時に、学校内の様子や子どもたちの様子を知るためです。特に廊下の掲示物やトイレは必ず見るようにしています。トイレの使い方、汚れ具合は、子どもたちの心の状態をみるバロメーターかもしれません。また、廊下の掲示物にイタズラがあったりすると、要注意です。

ヒドゥン・カリキュラム（潜在的カリキュラム）という言葉があります。これは、授業などで教えること以外に、子どもたちの生き生きとした様子がうかがえる校内掲示、清掃の行き届いた廊下や階段、四季折々の花壇の草花、清潔で気持ちのよいトイレといった子どもを取り巻く学習環境そのものが、子どもたちに影響を与えるというものです。よりよい環境づくりを通して、子どもたち、教職員、そして保護者や地域の皆様とともに「花と緑があふれる清潔できれいな学校」、そして「くうきのおいしい学校」を目指していきたいと考えています。

「こども計画アンケート調査」について

大仙市では今年度、こども基本法に基づく「こども計画」の策定を計画しています。そこで、大仙市こども未来部こども政策課から別紙「こども計画アンケート調査」への依頼がありました。アンケートは、別紙に示されている二次元コードを読み取り、小学生とその保護者が回答することになります。アンケート回答期間は、7月15日（月）から8月5日（月）までとなっています。御協力の程、よろしくお願いします。

不審者に注意！！

今年度に入り、県内では不審者事案が増えています。特に、人目につきにくい場所や遊びを終えて帰る途中、下校途中などに発生しています。学校でも注意を呼び掛けていますが、御家庭でも次のことについて、お子さんに声掛けをお願いします。

- | | |
|------------------------------------|------------------|
| ○物をあげると言われても、ついていかないこと | ○暗くなる前に帰ること |
| ○知らない人の車に乗らないこと | ○できるだけ一緒に友達と帰ること |
| ○鍵を目立つ所に下げないこと | ○遊ぶ場所を知らせておくこと |
| ○何かあったら大声で助けを求めたり、近くの家に助けを求めたりすること | |

不審者被害にあった場合は、二次被害を防ぐためにもすぐに110番通報してください。また、近所同士で普段から情報交換や協力体制を心掛けてくださるようお願いいたします。